第6学年 学年通信「完全燃翔」 令和3年6月30日(金) 7月号

児童が「安心できる場所」へ

6年生としてスタートをきってから、早いもので3か月が経ちました。この7月は1学期を締めくくる大事な1か月です。委員会やクラブ、さらには縦割り班活動等、最高学年として学校をリードする機会も増えてきましたが、児童は立派にその役割を果たしています。何気ない日々の中でも、少しずつ、そして着実に成長していることを担任一同実感しております。

さて、そのような立派な6年生ですが、教室ではまだまだあどけない、かわいらしい一面をたくさん見せてくれます。友達と協力して学習しているとき、また進んで自分の考えを表現したり、休み時間に何気ない話題で盛り上がったりしているときには、いつも児童の笑顔がそこにあります。児童は新しい学級にも慣れ、新しい人間関係を築き、新たな一歩を踏み出しています。いつ何時でも、教室が児童にとって、「安心できる場所」であるよう、今後も尽力してまいります。ご理解・ご協力をお願いいたします。

				7
月	火	水	木	金
			1	2
			講話朝会 委員会	通学班班長会議
5	6	7	8	9
	集金日	心の時間 代表委員会 交通安全教室 授業参観・懇談会	ロングタイム集会 クラブ	
12	13	14	15	16
	着衣泳	児童集会 教育相談日	読み聞かせ 水害対応避難訓練 クラスなし5時間授業	大掃除 給食最終日
19	20	21	22	23
通常3時間授業	終業式 通常 3 時間授業			
		夏季休業日——		→(8月31日まで)

※7月5日~9日の間で、漢字(読み、書き)算数のチャレンジテストがあります。

~授業参観・懇談会のお知らせ~

7月7日(水)授業参観を行います。6年生になって、さらに成長した児童の姿をぜひご覧ください。また、授業参観後の懇談会では、6年生の実態や中学校選択に関する説明等をさせていただきますので、ご参加いただけますようお願いいたします。

※なお、前回の懇談会に間に合いませんでした「5年生 校外学習の写真」を掲示いた します。そちらも併せてご覧ください。





お知らせ・お願い





<家庭科洗濯実習について>

家庭科の「夏をすずしくさわやかに」という学習では、夏を快適に過ごすための工夫について学習しています。その学習の一環として、「手洗いで衣服の洗濯をしよう」という内容があるのですが、新型コロナウイルス感染症を鑑みると、洗濯実習を行うことは難しい状況です。そこで、この洗濯実習をご家庭で行っていただきたいと考えています。詳しくは追ってお知らせいたしますので、ご確認いただき、ご協力をよろしくお願いいたします。

<夏季休業中の個人面談について>

夏季休業中の個人面談につきまして、今年度は昨年度同様「希望制」といたします。詳細は別途配付される「個人面談の実施について」をご覧ください。なお、 7月7日(水)が締め切りといたしますので、ご協力をお願いいたします。また、 こちらからお声をかけさせていただく場合があります。ご了承ください。

<2学期 引き渡し訓練についてのお知らせ>

2学期の始業式(9月1日)に予定されていた引き渡し訓練につきまして、今年度は、1・2・3年とひまわり学級のみの実施とし、6年生は10月1日に実施いたします。詳細につきましては、別途配付されるお知らせをご覧ください。

学習予定

国語 私たちにできること 夏のさかり 本とわたし(森へ)

書写 部分の組み立て方2

社会 天皇中心の国づくり

算数 割合の表し方を調べよう

理科 植物の成長と水の関わり 生物どうしの関わり

音楽 旋律の特徴を生かして表現しよう

図工 ここから見ると 光の形

家庭 夏をすずしくさわやかに

体育 水泳 ボール運動 (ゴール型:簡易的なバスケット)

道徳 緑の闘士~ワンガリ・マータイ~ カスミと携帯電話

外国語 Unit3オリンピックパラリンピック

総合 日本の文化を見直そう